

— Publicidad —

Inicio &gt; Así pasó

## Puente Yondó-Barrancabermeja fue bloqueado por manifestantes

Redacción Q'hubo 11 De Abril De 2023



**Ecopetrol** reveló las cifras de contratación de trabajadores locales en Campo Casabe y solicitó levantar los bloqueos para crear espacios de diálogo. Comunidad pide mesa de concertación.



A las 4:00 a.m. del lunes 10 de abril, comunidades del municipio de Yondó tomaron las vías de hecho y protestaron sobre el puente Guillermo Gaviria, que comunica a este municipio antioqueño con Barrancabermeja.

Según los manifestantes, la protesta obedece al inconformismo en la contratación de mano de obra local y de bienes y servicios por parte de las

### SÍGUENOS



— Publicidad —

### ÚLTIMOS ARTÍCULOS



#### DEPORTES

De la mano de la santandereana Daniela Arias, Colombia espera ganar en Italia



#### ASÍ PASÓ

En hora pico y en plena 27, la Dirección de Tránsito de Bucaramanga hizo controles para regular la movilidad



#### DEPORTES

El Manchester City y el Bayern protagonizan el partidazo de la Champions



#### ASÍ PASÓ

Control político a Metrolínea en el Concejo de Bucaramanga: ¡Sigue la incertidumbre por el futuro del transporte masivo!



#### DEPORTES

¿Cuántos puntos necesita Atlético Bucaramanga para clasificar?

— Publicidad —

empresas contratistas asociadas a la industria del petróleo.

“Nuestra exigencia es que se contrate la mano de obra local, que las empresas que se ganan los contratos macro nos cumplan a las empresas locales”, indicó Ingrid Guevara, vocera de los manifestantes.

Otra de las exigencias de las comunidades es que **Ecopetrol** aumente la inversión social en el territorio. “Nosotros no tenemos agua potable las 24 horas y **Ecopetrol** sí la tiene, lo que pedimos es inversión social porque ellos están en nuestro territorio. Desde el 10 de marzo le pedimos respuestas a **Ecopetrol** y no nos han respondido; queremos que nos cumplan e inviertan”, dijo la vocera.

Las comunidades están solicitando la instalación de mesas de concertación con las empresas contratistas, representantes de la comunidad y el mismo **Ecopetrol**. “Pedimos que se instalen las mesas laborales para conversar estas inconformidades, queremos que se contrate a la gente de acá; que se vea la inversión y que se sienten con nosotros a concertar”, expresó Faber Rincón, líder del gremio de taladros.

### **Protesta pacífica**

Durante todo el día de ayer y al cierre de esta edición, se permitía el paso por el puente Guillermo Gaviria a la comunidad en general, pero se impedía el tránsito de trabajadores y vehículos que prestan servicio a empresas de la industria del petróleo.

Frente a la protesta, la Policía del Magdalena Medio informó que se desarrolló sin alteraciones del orden público. “Hemos acompañado desde el inicio la protesta en el puente; allí hay un bloqueo y hacemos las actividades de acercamiento para que se logre un acuerdo y se pueda levantar este bloqueo lo más pronto posible, respetamos la protesta pacífica pero pedimos que se eviten los bloqueos y las vías de hecho”, dijo el coronel Luis Alejandro Cubillos, comandante de la Policía del Magdalena Medio.

### **Ecopetrol responde**

Mediante un comunicado de prensa, **Ecopetrol** rechazó las vías de hecho por parte de la comunidad y convocó a la misma a desarrollar diálogos y evitar los bloqueos que impiden el paso de trabajadores que laboran en Campo Casabe, en el municipio de Yondó.

“Estas acciones atentan contra el derecho al trabajo de las personas que hoy tienen la oportunidad de tener su sustento al tener un empleo digno”, informó la empresa.

Según la estatal, en la actualidad en el campo de producción Casabe laboran 1.242 trabajadores de empresas contratistas, de los cuales 876 corresponden a mano de obra no calificada y el 100% de ellos son del municipio de Yondó; además, hay 366 trabajadores de mano de obra calificada, de los cuales el 69 % corresponden a trabajadores locales.

Así mismo, **Ecopetrol** hizo llamado a las comunidades para que terminen los bloqueos y se establezcan escenarios de diálogo que permitan el consenso.

**Agregue a Q'hubo Bucaramanga a sus fuentes de información favoritas en Google Noticias [aquí](#).**

Redacción Q'hubo

— Publicidad —

**RELACIONADOS**

Barrancabermeja

Manifestantes

Santander

Yondó



ARTÍCULO ANTERIOR

**De la mano de la santandereana Daniela Arias, Colombia espera ganar en Italia**

OTROS ARTÍCULOS



**DEPORTES**

De la mano de la santandereana Daniela Arias, Colombia espera ganar en Italia



**ASÍ PASÓ**

En hora pico y en plena 27, la Dirección de Tránsito de Bucaramanga hizo controles para regular la movilidad



**JUDICIAL**

Asaltan a directivo de un club de fútbol infantil de Santander

**SÍGUENOS**



— Publicidad —



**Control político a Metrolinea en el Concejo de Bucaramanga: ¡Sigue la incertidumbre por el futuro del transporte masivo!**



**DEPORTES**

¿Cuántos puntos necesita Atlético Bucaramanga para clasificar?

— Publicidad —

— Publicidad —

**Política de privacidad**

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga - Colombia  
sin autorización escrita de su titular.



**x** Te recomendamos leer:



De la mano de la santandereana Daniela Arias, Colombia espera ganar...

11 de abril de 2023

